

《单词百科:simmering是什么意思?simmering怎么发音?simmering的解释和用法》

英语单词simmering是什么意思?simmering怎么读?simmering怎么发音?简答网为您整理了simmering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



simmering怎么读

simmering的读音:['s m r ŋ]

simmering的意思

1、v.炖，慢煮(simmer的现在分词);充满势将爆发的(怒气等);

simmering的相关词组

1、simmer down 被煮浓;被总括起来;冷静下来;

simmering的近义词

- 1、boiling adj. 炎热的; 炽热的; 沸腾的; 激昂的;
- 2、stewing n. 蒸煮;

simmering 的双语例句

- 1、She was still quietly simmering from her row with Nathan.

在和内森争吵之后她心里还窝着火。

- 2、A simmering row ended with her letting fly with a stream of obscenities.

激烈的争吵最后以她一连串的污言秽语而告结束。

- 3、Beijing style specializes in sauting, quick-frying, simmering, deep frying, braising and roasting.

北京菜的主要做法有炒、煎、煨、炸、炖和烤。

- 4、Set bowl over saucepan of barely simmering water and whisk in wine.

将大碗放入炖锅加适量水慢炖并加入酒混合均匀。

- 5、Meanwhile, melt the white chocolate in a bowl suspended over simmering water.

同时，把碗置于微沸的水上，将白巧克力放入碗中使其融化。

- 6、Make an infusion by boiling and simmering the rhubarb and camomile together.

将大黄和甘菊一起煮沸再用文火炖，熬成汤药。

- 7、The situation is causing simmering resentment in both halves of Germany.

这种情形导致了原东西德双方间的埋怨和不满逐渐增加。

- 8、Their finance ministry is still trying to put a lid on the long-simmering securities scandal.

他们的财政部仍在试图遮掩一触即发的证券丑闻。

- 9、Salt the stock to your taste and leave it simmering very gently.

根据自己的口味给原汤加点盐，然后用文火慢炖。

10、Turn the hotplate off and allow the residual heat to keep the mixture simmering.

把烤盘关掉，让余热把混合物再煨一下。

11、It's settled back to sporadic, harmless streaming like a simmering kettle.

它又回到老样子，象一把烧开水的壶似的，不时散发着无害的缕缕蒸汽。

12、Popular malaise has certainly been simmering for a while.

普遍的不安必然经过了一阵子的发酵。

13、He was simmering with laughter.

他忍俊不禁。

14、Papa had been quietly simmering over the situation for years.

爸爸对这种状况早有不满。

15、There is simmering resentment of the rich.

仇富心理在慢慢形成。

以上是简答网为您整理的simmering怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于si

mmering的用法、

simmering的释义、simmering的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/simmering>